

Goblog

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana untuk Meningkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 12, 2023 - 11:24



Dalam rangka meningkatkan kemitraan dan koordinasi antara aparat keamanan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, bersama Babinsa Sertu Am. Abun, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door to Door System (DDS) di wilayah tersebut pada hari Selasa, 12 Desember 2023.

Kegiatan dimulai dengan kunjungan ke kantor Desa Wangunreja, di mana Aipda Sutrisno dan Babinsa Sertu Am. Abun menyambangi perangkat desa untuk bersilaturahmi. Tujuan dari anjangsana ini adalah untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan, khususnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa, dengan warga masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno memberikan sejumlah himbauan kepada warga Desa Wangunreja dengan harapan dapat menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain mencakup ajakan untuk menjaga kebersihan lingkungan guna mencegah penyebaran penyakit, khususnya Demam Berdarah Dengue (DBD), yang rentan terjadi pada musim hujan.

Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) dan menghindari penggunaan knalpot bising. Aipda Sutrisno juga memberikan peringatan terkait potensi tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, serta mengajak masyarakat untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di pos Satkaming.

Dalam rangka mengantisipasi penyebaran informasi yang tidak benar atau hoaks, warga diminta agar tidak terprovokasi dan selalu menjaga situasi kamtibmas dengan bijak. Aipda Sutrisno juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG".

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Wangunreja. "Kami memberikan apresiasi atas upaya kalian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolres Sukabumi.